**ANZFIGE** 

#### Infrastrukturelle Dienstleistungen: Gies DL zählt zu den größten Anbietern

## Aus Zufallsgründung wird eine Erfolgsgeschichte

Einst zwei Mitarbeiter, heute 4600. Einst ein Jahresumsatz von 100.000 DM, heute 115 Millionen Euro. Vom klassischen "Fensterputzer" hat sich Gies Dienstleistungen (DL) zu einem Betrieb mit breiter infrastruktureller Angebotspalette, 15 Niederlassungen und 14 Tochtergesellschaften bundesweit entwickelt. Das ist die Erfolgsgeschichte, die das Familienunternehmen in Stadtallendorf bei Marburg in 50 Jahren geschrieben hat.

Die Gründung 1970 war mehr Zufall als Planung: Versicherungskaufmann Oskar Gies sah für seinen Job wenig Potenzial. Also kaufte er im Eisenwarenladen Stehleiter und Eimer, bestellte Glasreinigungswerkzeug per Post und startete in Marburg und Umgebung durch. Heute zählt Gies DL zu den größten Unternehmen in der Region. Im Branchenspiegel für infrastrukturelle Dienstleistungen liegt es in Hessen auf Platz zwei, bundesweit zählt es zu den Top 15.

#### Gebäude reinigen, Anlagen warten

Namhafte global agierende Unternehmen der Lebensmittel- oder Automotive-Industrie, der Pharmazie oder Medizintechnik nutzen die Dienstleistungen wie Gebäudereinigung, Industrieanlagenwartung oder Betriebsrestaurant. Zudem nehmen rund 100 Pflegeeinrichtungen und Kliniken bundesweit die Reinigungs-, Hygiene- und Verpflegungsdienste in Anspruch.

Die Auswirkungen der Coronakrise stellen auch Gies DL vor Herausforderungen - nicht nur im sensiblen Gesundheitssektor: So mussten etwa zusätzliche Reinigungs- und Hygienekonzepte installiert, Schutzmaßnahmen für Mitarbeiter organisiert und ergänzende Dokumentationen und Qualitätschecks implementiert werden.

Trotz Krisenmodus blickt Gies DL positiv nach vorn. Einen Beitrag leistet die 2019 eingeführte CAFM Software "Cockpit|FM", die alle Prozesse vom Auftrags- bis hin zum Qualitätsmanagement abbildet. "Dieser technische Fortschritt war nötig, um auch in Zukunft wettbewerbsfähig zu sein", erläutern Michael und Götz Gies, die das Unternehmen mit ihren Kindern in zweiter Generation führen.

"Die Digitalisierung der Prozesse hat uns und unseren Kunden auch im Zuge von Covid-19 Vorteile gebracht", resümieren sie. Denn die Software unterstützt unter anderem dabei, behördliche Vorgaben umzusetzen, oder zeigt Hygiene- und Qualitätsabweichungen an: "Mitarbeiter und Auftraggeber sind immer 24 Stunden an 365 Tagen im Jahr über alle Prozesse digital informiert." Helga Kristina Kothe



### Erfolg stellt sich ein, wenn man mehr tut als nötig – und das immer!

- Organisations- und **Teamentwicklung**
- Supervision
- Business-Coaching
- Führungskräftetraining

# Coaching Praxis Sybille Kousek-Kirchner

Rundstraße 1 · 34314 Espenau-Hohenkirchen Mobil: 0178 2811580 · E-Mail: info@praxis-fuer-coaching.de

